



Bulletin d'information du 9 janvier 2023



Le président, Jacques Delon, au nom du Bureau, souhaite la bienvenue aux adhérentes et aux adhérents, qui, par leur fidélité et leur nombre, nous encouragent à poursuivre notre rôle malgré de trop nombreuses déconvenues dans nos attentes. Il remercie pour sa fidèle présence Madame Vortemann, représentant la Métropole.

Cette tradition du gâteau des rois qui remonte à tant d'années, notre CIQ tient à la pérenniser pour favoriser ces instants de chaleureuse convivialité.

Les membres du Bureau présentent à toutes et à tous leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année avec notamment, **« le moindre de ce qu'ils peuvent craindre et le meilleur de ce qu'ils peuvent espérer. »**

Pour terminer, il est fait allusion à une précieuse recommandation empruntée à Raymond Devos :

« On a toujours tort d'essayer d'avoir raison devant des gens qui ont toutes les bonnes raisons de croire qu'ils n'ont pas tort »

Les personnes présentes se regroupent pour faire honneur aux gâteaux des rois et aux boissons qui les accompagnent.



La chaleur de ces moments précieux a suscité, à la surprise générale, l'exaltation de certains adhérents pour entonner « la Coupo santo » qui est, en quelque sorte, l'hymne des provençaux. Et, dans cette euphorie, un de nos adhérents, Jean Andrieu dit John, connu pour son inspiration, nous a récité, sans aucune hésitation, une très longue tirade comique, en alexandrins, dite « enragé ! », ce qui lui a valu une véritable ovation. (l'auteur en est Émile Baneux, 1831-1896). Quelques photos illustrent cette soirée mémorable.



**Prochain rendez-vous : Réunion d'information lundi 13 mars 2023 18heures
Centre Cadenelle, 15 av de la Cadenelle 13008
Marseille**



**Pour revivre ces bons moments,
Cliquez sur les liens ci-dessous**

[Coupo Santo](#)

[Les Enragés](#)

